

10 years Lion Squares Germany 10 Jahre Lion Squares

10 years Lion Squares – From an young idea to one of the largest square dance clubs of Germany

It's been 10 years now since a group of befriended young square dancers from northern Germany decided to found a club to build a network for young dancers in Germany. The Lions Squares Germany were born.

Over these 10 years the number of our members rose steady and soon you saw the black badges with the red lion not only in the northern part of Germany but at specials all over Germany. Meanwhile our club increased to over 300 members between Rosenheim and Flensburg, some of them even come from the European foreign and the USA.



Although we don't have a fix home town or club night, there are enough possibilities for the lions to meet, to get to know each other and to make a lot of new friends. This year we host our 8th youth dance, the only one of our events where

10 Jahre Lion Squares Germany – Von einer jungen Idee zu einem der größten Square Dance Clubs Deutschland

10 Jahre ist es inzwischen her, dass acht befreundete jugendliche Square Dancer aus Norddeutschland beschlossen, einen Club zu gründen, um in Deutschland ein Netzwerk für junge Tänzer zu bilden. Die Lion Squares Germany waren geboren.

Über diese 10 Jahre stieg die Anzahl unserer Mitglieder stetig an und schon bald sah man die schwarzen Badges mit dem roten Löwen nicht mehr nur im norddeutschen Raum, sondern auf Specials in ganz Deutschland. Mittlerweile ist unser Verein auf über 300 Mitglieder zwischen Rosenheim und Flensburg angewachsen, manche stammen auch aus dem europäischen Ausland und den USA.

Obwohl wir keinen festen Heimatort und Clubabendtermin besitzen, gibt es für die Lions ausreichend Gelegenheiten, sich zu treffen, untereinander kennenzulernen und viele neue Freundschaften zu knüpfen. In diesem Jahr veranstalten wir unseren 8. Jugendtanz, die einzige unserer Veranstaltungen, bei denen tatsächlich nur Tänzer eingeladen sind, die unter 30 Jahren alt sind. Mittlerweile benötigen wir hierfür Selbstversorgerhäuser, in denen mindestens 60 Teilnehmer Platz finden.

indeed only dancers are aloud, who are under 30 years old. Meanwhile we need self-catering houses, which provide space for at least 60 participants. Since we got a member of the EAASDC in 2013 the Lions additionally host club nights regularly 2 to 3 times a year, which take place throughout Germany and at which everyone is invited to participate. This mostly happens in cooperation with a local club. Furthermore we regularly plan activities like a bus tour to the Swedish convention, which the Swedish youth club, the Buffalo Squares, hosted and for which we picked up members throughout Germany. Or a mainstream class weekend in Vienna, with which we enabled three young dancers from Austria to spread our hobby there, too. We have as well activities on our schedule that doesn't have anything to do with square dancing as such, for example going ice skating together. Because of our hard-working board and a lot of helpers, such as our four coordinators from the west, the south, the east and the north of Germany, our club has a vivid club life despite of the big distances.

Zusätzlich werden, seit wir im Jahr 2013 Mitglied der EAASDC wurden, regelmäßig 2 bis 3 mal im Jahr Clubabende der Lions veranstaltet, die über Deutschland verteilt stattfinden und an denen jeder gerne eingeladen ist teilzunehmen. Meist geschieht dies in Kooperation mit einem ansässigen Verein. Außerdem planen wir auch regelmäßig Aktionen, wie eine Busfahrt zur Swedish Convention, die vom schwedischen Jugendclub, den Buffalo Squares, ausgerichtet wurde und bei der wir Mitglieder aus ganz Deutschland abholten. Oder ein MS Class Wochenende in Wien, durch das wir drei österreichischen Jugendlichen ermöglichten, unser Hobby auch dort weiter zu verbreiten. Ebenfalls stehen bei uns Aktionen auf dem Programm, die nichts mit Square Dance zu tun haben, wie zum Beispiel gemeinsames Schlittschuhlaufen. Durch unser fleißiges Board und viele Helfer, wie zum Beispiel unseren vier Koordinatoren aus dem Westen, dem Süden, dem Osten und dem Norden, besitzt unser Club trotz aller Entfernungen ein reges Clubleben.



Meanwhile there are special dances in Germany at which we can count more than 80 members of the Lion Squares at the photos we take regularly after the last tip of a special dance. It seems like there are more young dancers around again, who arrange to meet each other and who use special dances to meet again and to deepen friendships already made.

To celebrate our birthday properly, we would like to invite every dancer, whatever your age, to party with us. To make sure that none of our members have to travel too far we chose Göttingen as location. Our special dance will take place there from the 4th to the 6th of august 2017 with Jack Borgström, Maarten Weijers and Tommy Schneeberger. You can find all the information needed and the possibility to register online on our homepage <http://10yearsliions.de>.

Inzwischen gibt es Specials in Deutschland, bei denen wir auf unseren Clubfotos, die regelmäßig nach dem letzten Tip einer Veranstaltung aufgenommen werden, über 80 Mitglieder der Lion Squares zählen können. Es kommt einem zumindest so vor, als wären wieder deutlich mehr junge Squaredancer unterwegs, die sich verabreden und Specials nutzen, um sich wiederzusehen und bereits geschlossene Freundschaften zu vertiefen.

Um unseren Geburtstag gebührend zu begehen, laden wir alle Tänzer, egal welchen Alters, ein, mit uns zu feiern. Damit keines unserer Mitglieder eine allzu lange Anreise hat, ist unsere Wahl des Veranstaltungsortes auf Göttingen gefallen. Dort wird unser Special vom 4. bis 6. August 2017 mit Jack Borgström, Maarten Weijers und Tommy Schneeberger stattfinden. Alle weiteren Informationen und die Möglichkeit, euch anzumelden findet ihr auf unserer Veranstaltungshomepage <http://10yearsliions.de>.

